

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Program Kampus Merdeka, yang diinisiasi oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan serta Riset dan Teknologi, telah membuktikan dampak positifnya terhadap peningkatan kualitas sumber daya manusia dan mutu pendidikan di Indonesia. Melalui Kampus Merdeka, mahasiswa diberikan peluang untuk mengembangkan pemahaman mereka di luar lingkungan kampus, sesuai dengan minat akademis mereka. Contohnya, tersedia program Magang Bersertifikat yang memungkinkan mahasiswa mendapatkan pengalaman langsung bekerja bersama praktisi profesional di perusahaan-perusahaan ternama.

Dalam penerapannya, mahasiswa akan mendalami pengetahuan yang telah mereka pelajari sebelumnya dan mengeksplorasi konsep-konsep baru. Proses ini memberikan kontribusi positif baik bagi perkembangan mahasiswa maupun kemajuan industri. Meskipun begitu, pelaksanaannya tidak luput dari tantangan dan hambatan yang tidak dapat dihindari. Di sinilah mahasiswa menjalani pembinaan baik secara psikologis maupun dalam hal materi, bertujuan agar mereka dapat mengatasi permasalahan yang mungkin muncul di masa depan.

Melalui pelaksanaan program Magang Bersertifikat, penulis dapat menyimpulkan bahwa pengalaman ini memberikan pemahaman dan wawasan mendalam dalam domain media kreatif. Keberhasilan proyek-proyek yang penulis lakukan selama mengikuti program ini juga menunjukkan kemampuan sinergi yang dapat memajukan aktivitas komunikasi pemasaran perusahaan.

Melalui program magang ini juga, penulis mendapat banyak ilmu baru, relasi, serta pengalaman menarik yang menjadi kenangan tersendiri. Maka dari itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada PT Indi Teknokreasi Internasional yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk menjadi bagian dari perusahaan selama masa magang ini. Penulis juga berterima kasih kepada Kemendikbudristek atas penyelenggaraan Magang Bersertifikat yang telah memberikan penulis banyak pengetahuan dan pengalaman baru serta memberikan kesempatan bagi penulis untuk menyalurkan minat penulis terhadap desain grafis.

5.2 Saran

PT Indi Teknokreasi Internasional merupakan perusahaan startup yang baru bergerak selama 5 tahun. MSIB Batch 5 ini merupakan kali ketiga PT Indi Teknokreasi Internasional menjadi mitra dalam program Magang Bersertifikat. Dalam setiap perusahaan atau organisasi sangat memungkinkan untuk terjadi kendala, begitu pula dengan PT Indi Teknokreasi Internasional. Selama kegiatan magang, terjadi beberapa

kendala di lingkungan kerja. Meskipun begitu, kendala tersebut tidak berpengaruh pada kinerja penulis dalam bekerja.

Kendala yang paling penulis rasakan selama proses magang ini adalah kurang sesuainya jam masuk kerja karyawan dengan yang telah disepakati di awal magang. Karyawan sering kali datang lebih lambat dari jam kantor yang seharusnya, hal ini mempengaruhi anak magang yang untuk menormalisasi keterlambatan sehingga kinerja di pagi hari sampai dengan jam istirahat menjadi kurang maksimal. Oleh karena itu, penulis berharap baik karyawan maupun anak magang di batch selanjutnya dapat lebih menghargai waktu dengan datang ke kantor tepat waktu.